

SÜDKURIER

Lauchringen

Vorbereitungen für großes Kirchenkonzert laufen

24.10.2013



Chorgemeinschaft Oberlauchringen und reformierten Chores Zurzach probt für Kirchenkonzert am 30. November und 1. Dezember.

Zum Probenwochenende versammelten sich rund 100 Sänger der Chorgemeinschaft Oberlauchringen und des reformierten Chores Zurzach mit zahlreichen Projektsängern. Eckhard Kopetzki hat die Gesamtleitung des Projekts für das große Kirchenkonzert am 30. November in der Reformierten Kirche Zurzach und am 1. Dezember in der katholischen Kirche Unterlauchringen.

Darauf hingearbeitet wird bereits seit den Osterferien. Im Hintergrund stellt er ein Orchester zusammen und spricht mit Sängern für die Solistenrollen. Unterstützt wird Eckhard Kopetzki von Claudia Stockmann, die die Chorgemeinschaft montags abends in den Proben am Klavier begleitet. Außerdem führte sie an diesem Wochenende die Registerproben der Frauenstimmen. Gernot Matthias unterstützte hier die Männerstimmen in den Einzelproben. Jeden Montag und Dienstag treffen sich die Sängerinnen und Sänger, um entweder in Oberlauchringen oder in Zurzach am Magnificat von Johann Sebastian Bach zu proben.

Das zweite Probenwochenende fügte nun viele Einzelheiten zusammen. Die Sicherheit der Sänger nahm von Stunde zu Stunde zu und am Sonntag konnte das Gesamtwerk erstmals zusammenhängend gesungen werden. Bei den Konzerten in Zurzach und Unterlauchringen wird neben dem Magnificat auch die Kantate „Wachet auf“ aufgeführt. Johann Sebastian Bach komponierte beide Werke die vor allem in der Vorweihnachtszeit aufgeführt werden. Eckhard Kopetzki, der als Bundeschorleiter des Chorverband Hochrheins tätig ist, präsentiert an diesen beiden Abenden Höhepunkte der Chormusik.